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 Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 

Municipal que informe quando ira retornar o trabalho com a roçadeira nas estradas do 

Município e o por que a mesma encontra-se parada.  

Justificativa: A necessidade do retorno do trabalho com a roçadeira é de extrema urgência, 

pois muitas estradas se encontram com alguns pontos críticos, com o mato tapando curvas 

e entradas de pontes, oferecendo risco aos condutores dos veículos.  

 
 
 

Sala de sessões, 25 de setembro de 2017. 

 

 
 
 

MATEUS DE LIMA ROMEIRA  
Vereador 
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Vereador 
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Vereador 

 
 
 


